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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和２年１２月２３日（水曜日） 
開 議   午後 ２ 時 ００ 分 

閉 議   午後 ２ 時 １７ 分 

出席委員 
◎木曽 ○菱田 三上 浅田 赤坂 藤本 西口 

＜齊藤議長＞＜奥野副議長＞ 

執行機関 

出席者 
桂川市長、浦企画管理部長、石田総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

山内事務局長、井上次長、熊谷総務係長、鈴木議事調査係長、佐藤主任、小野主任   

        

傍聴 可 市民２名 報道関係者０名 議員４名（冨谷、山本、松山、小松） 

会 議 の 概 要 
 

１４：００ 

[木曽委員長 開議] 
１ 追加議案について 

[市長等 入室] 

１４：０２ 

[市長あいさつ] 

[企画管理部長 議案の概要について説明] 

 

[市長等 退室] 

１４：０４ 

 

２ １２月議会最終日（１２月２４日）の日程について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 日程については、このとおりでよいか。 

―全員了― 

 

３ 意見書案について 

[事務局長 説明] 

＜西口委員＞ 

 新清流会では、この件について、もう一度検討することとなった。 

＜木曽委員長＞ 

 発議者については、総務文教常任委員長となるので確認いただきたい。 

 

４ 発言の申し出について 

[事務局長 説明] 

・プラスチック製レジ袋提供禁止条例に関して、桂川市長から本会議での発言の申し

出があった。２４日の本会議の議事日程が全て終了した後、登壇にて発言いただくこ

ととなる。事前に、齊藤議長に了承いただいているが、議会運営委員会において了承



2 
 

いただきたい。 

＜木曽委員長＞ 

 市長の発言の申し出については、このとおり取り扱うこととしてよいか。 

―全員了― 

 

５ 令和３年３月議会日程（案）について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 この日程でよろしくお願いする。 

 

６ 南丹高校生との意見交換について 

７ 子ども議会について 

[赤坂委員（広報広聴会議広聴部会長） 説明] 

・南丹高校生との意見交換会については、来年１月末から２月初旬に広聴部会と南丹

高校生との意見交換会を予定している。内容は決まっていないが、高校生５人程度の

参加を予定している。 

・子ども議会については、１月１４日に予行演習、１月１９日に本番を実施する。新

型コロナウイルスの影響により、リモートでの開催になる可能性がある。 

 

８ その他 

 ○今後の議会運営委員会 

[事務局長 説明] 

 

散会 １４：１７ 


